

14 sep 2007 -15:44

## Libération Stefaan Boeve

Stefaan Boeve est libre

Stefaan Boeve est libre

Stefaan Boeve est libre  
Bruxelles, 14 septembre 2007  
L'enlèvement de Stefaan Boeve est terminé. Stefaan Boeve a été remis aux autorités iraniennes. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de cette issue positive et remercie les autorités iraniennes pour leur bonne collaboration qui a conduit à la libération de Stefaan Boeve. Depuis le début ce dossier a fait l'objet d'un suivi permanent de la part des Affaires étrangères, pas moins de trois missions auxquelles ont participé des hauts fonctionnaires se sont rendues à Téhéran pour des discussions au plus haut niveau.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)